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F R A G E S T U N D E 
an 

Herrn Stadtrat 
Manfred Eber 

 
am 22.9.2022 

 
 
Betreff: Ferialpraktikanten in der Stadt Graz 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Die Möglichkeit, dass junge Menschen in Graz durch Praktika Arbeitserfahrung sam-
meln können, ist eine wichtige Sache, die von uns unterstützt werden sollte. 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, in ihrer Zuständigkeit für Personal 
und Beteiligungen in der Stadt Graz, die 
 

Frage: 
 
„Wie viele Ferialpraktikanten durften diesen Sommer in der Stadt Graz bzw. in 
städtischen Betrieben ihren Dienst versehen, wie viele Wochenstunden wurden dabei 
durchschnittlich pro Person geleistet und zu welchem durchschnittlichen Gehalt pro 
Person und Monat?“ 


